Gunther Anders
1090 Wien
Lackiererg. 1/5

7.2.71.

Lieber Freund Georg Lukacs,

Herzlichsten Dank für Ihren Brief. Ich habe nun erst einmal die Liste dem Forum, und der 'Stimme der Gemeinde' und den 'Blättern für deutsche und internationale Politik' zugeschickt - von den beiden ersten habe ich erfahren, dass sie den Aufruf in der nächsten Nummer bringen; von der dritten Zeitschrift erwarte ich die Veröffentlichung als Selbstverständlichkeit. Spätere Veröffentlichungen können dann ja noch weitere Namen enthalten.

Nicht ganz verstanden habe ich, aus welchem Grunde ich an Elsa Morante nicht, die ich kenne und die mich nicht kennt, schreiben soll - wäre es nicht erfolg versprechender, wenn Sie das selbst täten. Aber wenn Sie es für praktischer halten, dass ich das übernehme, dann werde ich das tun.

Meiner Ansicht nach sollte man neue Schritte noch nicht vorbereiten, denn die wird man von dem Prozess gegen Angela Davis abhängig machen müssen, und dieser Prozess hat ja noch nicht begonnen. Ich fürchte, dass wenn wir uns zu früh einschalten, in dem Augenblick, in dem noch nicht Voraussehbares und Spezifisches erfordert sein wird, unser Pulver verschossen sein wird. Erst einmal würde ich also pausieren.

Natürlich halte ich Sie, sofern in der nächsten Zeit noch etwas 'läuft', auf dem Laufenden und bleibe mit herzlichsten Grüssen

Ihr

MTA FIL. INT. Lukács Archa

Gunther Amers

funker Auden